

Pardow abierto a evaluar opción de rebaja de luz en Hualpén

El ministro de Energía señaló que estudiarán la propuesta y los antecedentes.

El ministro de Energía, Diego Pardow, analizó la propuesta de la comuna de Hualpén de ser considerada para ser beneficiada con la rebaja en el costo de la luz eléctrica.

Respecto al subsidio en energía, Pardow señaló al sitio Sabes.cl que “se estableció en la última ley de estabilización para comunas que tienen o han tenido centrales termoeléctricas a carbón. Por esa razón, Coronel está dentro del listado”.

En el caso particular de la comuna, dijo que el argumento dado es que “el pet coke tiene que ser considerado como un equivalente del carbón”.

“Ambos son combustibles óleos, hidrocarburos, generan emisiones de manera similar y que esta planta es concebida como



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO

El secretario de Estado se refirió a la solicitud de la comuna durante su visita a la región del Biobío.

una dedicada para los procesos industriales de ENAP, que entrega servicios a la red de energía larga”, agregó.

El secretario de Estado se mostró abierto a evaluar la propuesta. “Son argumentos que tenemos que evaluar, pero uno puede entender la posición del alcalde y del

concejo municipal”, dijo.

Respecto a los plazos en cuanto a tener una respuesta a Hualpén, el ministro Pardow estima que en un par de semanas podrían tener una definición a la solicitud del alcalde Miguel Rivera.

“Es importante entender que esta es una decisión téc-

nica. La voluntad política de recopilar los antecedentes y analizarlos está. Pero es una decisión que está sometida a un criterio técnico. Por lo tanto, ese criterio técnico hay que ver si los antecedentes permiten darlo por cumplido o no”, señaló el ministro.